

Cuba remercie les membres du G77 et la Chine pour leur soutien



Cuba remercie les membres du G77 et la Chine pour leur soutien

La Havane, 18 jan (RHC) L'ambassadeur cubain Pedro Luis Pedroso a remercié jeudi à Kampala, en Ouganda, pour le soutien et la confiance accordés à son pays durant la période de la présidence du Groupe des 77 et de la Chine.

S'exprimant lors de la réunion des hauts fonctionnaires du Troisième Sommet du Sud, le diplomate a souligné que le fait pour la nation caribéenne d'assumer la direction pro tempore du bloc était un honneur, qui impliquait une grande responsabilité et de grands défis.

Il a rappelé que l'île a assumé la présidence du G77 et de la Chine dans un contexte international encore affecté par les conséquences socio-économiques de la pandémie de Covid-19 et l'effet combiné de crises multiples.

Pedro Luis Pedroso a souligné la performance pertinente du bloc dans de multiples réunions et processus multilatéraux importants qui ont eu lieu l'année dernière, où le groupe s'est réaffirmé non seulement comme le plus grand groupe de négociation des Nations Unies, mais aussi comme un acteur fondamental pour la transformation nécessaire de l'ordre économique actuel.

Le représentant spécial de la présidence du G77 et de la Chine a souligné l'importance des sommets organisés à La Havane et à Dubaï, ce dernier en marge du segment de haut niveau de la COP 28, où il a démontré la capacité du groupe à s'unir autour de questions d'importance vitale et d'intérêt commun pour les États membres.

Dans un autre passage de son discours, il a souligné que seules l'unité d'objectif et la capacité à élaborer et à maintenir des stratégies pour résoudre des problèmes communs permettront au G77 et à la Chine de rester une force pertinente.

"C'était l'objectif fondamental de la présidence cubaine et nous pouvons affirmer avec satisfaction que, grâce à votre soutien, notre groupe a actualisé ses positions sur les problèmes internationaux les plus urgents qui nous affectent", a-t-il déclaré.

Pedro Luis Pedroso a ajouté que le texte discuté lors de la réunion des hauts fonctionnaires, qui sera adopté et considéré comme le document final du troisième sommet du Sud, reflète les positions du groupe sur des questions pertinentes telles que le commerce, la réforme de l'architecture financière internationale, la coopération Sud-Sud, la science, la technologie et l'innovation, le changement climatique, entre autres.

Il a souligné que le document est le résultat de nombreuses heures de discussion au niveau des experts et représente une plate-forme de travail importante pour l'avenir immédiat et à moyen terme.

"Nous souhaitons remercier toutes les délégations pour leur esprit constructif, leur flexibilité et leur solidarité tout au long du processus de consultation, afin d'obtenir un document qui reflète les intérêts communs du G77 et de la Chine", a-t-il souligné.

Au nom de Cuba, l'ambassadeur a réitéré son soutien et ses vœux de succès à l'Ouganda pour sa présidence du bloc en 2024.

"Cuba continuera à jouer un rôle actif et constructif en tant que membre du Groupe des 77 et de la Chine", a-t-il déclaré. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344830-cuba-remercie-les-membres-du-g77-et-la-chine-pour-leur-soutien>



Radio Habana Cuba